
PROCÈS VERBAL
École de la Source – Conseil d’École 

Le 7 novembre 2024 à 19h04

En attendance

Fanie Boucher
Karine Desgagnés
Rishma Somji
Erica Lyn

Serge Despres
Alexandra Nowak
Sara Mathieu
Ghita Jones

Maya Boulhares

Enseignant(e)s: Julie Pothier / Alexis Maurivard / Isabelle Marchand

Ouverture de la rencontre

● Reconnaissance du Territoire
● Approbation de l’ordre du jour: proposée par Fanie Boucher et secondée par Sara Mathieu
● Approbation du procès verbal de la réunion précédente: proposée par Alexandra Nowak et secondée

par Sara Mathieu

Introduction et Communication – DGA : Cynthia Launière (absente)

N/A

Information et Communication - Direction / Enseignants

● Présentation des enseignants: Proposition achat marquage scolaire.pptx - la compagnie serait
disponible en mai et les fins de semaine pour effectuer le travail.

○ Question soulevée sur la nécessité de refaire l’asphalte et la clarification des responsabilités
financières : Francosud, l’école, le conseil d’école ou un partage entre ces parties.

○ Question soulevée : Serait-il possible de remplacer le gravier dans les parcs à jeux par du bois
pour plus de sécurité et de confort?

● Félicitation de Mme Rebeka Paquette pour son nouveau poste de conseillère pédagogique à
FrancoSud. Son remplacement sera assuré par M. Réda El Asté.

● Présentation Murale extérieure-James Brittain : Projet de murale dirigé par l’artiste James Brittain
sur le thème des 7 enseignements sacrés, illustrant les animaux associés à ces valeurs. Ce projet
s’étendra sur plusieurs semaines et impliquera tous les niveaux scolaires. Une bourse PassepArt de
1500$ a été accordée pour soutenir une partie de ce projet.

● Plan d'action-Silverado : Les changements à venir suscitent beaucoup d’émotion chez nos élèves. Il
est important de réfléchir à des gestes concrets pour les aider à se préparer. Quelques idées
proposées : créer une murale collaborative avec une moitié installée à l’école de La Source et l’autre à
Silverado, organiser des visites de l’école Silverado avant la transition, encourager une

https://docs.google.com/document/d/1Q3lx_SHjWpEt1fnqRug2Aj1Vs6vbszUu/edit?usp=sharing&ouid=106050324830531135858&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/presentation/d/1Ej67M8YktwMnOlEtXtUaNagLTqQA9dUH/edit?usp=sharing&ouid=107896768923037760297&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/presentation/d/1P8BvUvUI3s3HKEBSwZ8ES-PI__XKiyzI/edit?usp=drive_link&ouid=107896768923037760297&rtpof=true&sd=true


correspondance entre les élèves des deux écoles (par écrit ou en vidéo), et planifier des activités
communes pour renforcer les liens entre les deux communautés scolaires.

Le poste de direction est actuellement ouvert. Par la suite, les deux postes de direction adjointe seront
ouverts, suivis de l’ouverture des postes d’enseignants. Tous les membres du personnel, y compris les
enseignants de La Source, pourront postuler s’ils le souhaitent.

● Remerciements pour la danse d'Halloween : Un grand merci pour l’organisation de la danse
d'Halloween, qui a été très appréciée par les élèves. Ils ont beaucoup aimé les jeux et divertissements
proposés. Merci également à tous les parents bénévoles et aux élèves du conseil de l’école pour leur
participation.

Information et Communication - Présidence

● Levée de fonds - liste d’idées. Il est proposé pour le moment de mettre en place les étiquettes Colle à
moi avec liens d'achat sur le site de l’école et de le partager avec les enseignants pour faciliter les
collectes de fonds.

● Rencontre parents - organiser un potluck pour les enseignants le 21 novembre au soir.

● Petit-déjeuner de décembre : budget et confirmation à discuter lors de la prochaine réunion.

● Petit déjeuner Stampede : date, Batter Boys. Confirmation de leur date en janvier

● Proposition d’achat pour les Pinnies : pour M à 6 - Sécurité pour les enfants et pour les activités
sportives.

Varia 

● N/A

Prochaine Réunion 

Prochaine réunion le jeudi 5 décembre 2024 à 19h00 en mode virtuel sur Google meet:
https://meet.google.com/mns-znzz-fgd

La motion d'ajournement a été présentée à 20h17 , proposée par Alexandra Nowak et secondée par Mme
Fanie Boucher, adoptée à l'unanimité.

https://docs.google.com/document/d/1AbnKhdC68Gne7dKwaN_MLQnv_FqqEV-l-8Kxiyy4nNQ/edit?usp=sharing
https://colleamoi.com/fr_CA/collecte-de-fonds/
https://colleamoi.com/fr_CA/collecte-de-fonds/
https://docs.google.com/presentation/d/1aBeTfd3bPzBP1al3185ezWguR-LRsHnW/edit?usp=sharing&ouid=106050324830531135858&rtpof=true&sd=true
https://meet.google.com/mns-znzz-fgd

